
 

 

Comisión de Espacio Público 

Acta de la reunión del miércoles 16 de mayo 2018 

 

 Siendo las 18 hs, se inicia la reunión con la presencia de la Sras. Magdalena 

Silveyra, Ofelia Manzi y los Sres. Miguel Peláez y Arístides Atanasiadis. 

 La Sra. Manzi solicita que la Comisión redacte una  nota para solicitar una auditoría 

de las bicisendas existentes en la zona de las Facultades de Medicina, Odontología y 

Farmacia, calles Marcelo T. de Alvear, Junín, Uriburu y Azcuénaga. La existencia de 

bicisendas de doble mano en esa zona provoca embotellamientos tremendos de tránsito a 

todas horas del día. Es particularmente problemático ya que se trata de una zona por la 

que circulan ambulancias que deben acudir a los hospitales y sanatorios . Se acuerda 

presentar dicha carta en el próximo Plenario. 

 El Sr. Atanasiadis  propone que se redacte un protocolo para analizar el trabajo 

realizado en las veredas sobre la Av. Santa Fe. Dado que se han advertido diversas 

irregularidades, se sugiere establecer cuál debería ser el resultado óptimo del trabajo y la 

realidad que se advierte. 

 Se levanta la sesión siendo las 19,10  




